



FOTO DE FAMILIA de los futbolistas del Almería al final del entrenamiento en el Anexo del Estadio de los Juegos Mediterráneos con Rafa, emocionado teniendo tan cerca a los ídolos del equipo de su tierra. FOTOS: LA VOZ



SONRIENTE siendo el aficionado del Almería más feliz del mundo porque había cumplido el sueño de su vida.



VICENTE MORENO estuvo muy cercano con el protagonista de esta bonita historia y el padre de Rafa.



CON EL CARTEL pidiendo su deseo en el Ayuntamiento de Almería con Pacheco.



UNA IMAGEN que siempre guardará en su corazón con Ramazani, Robertone, Arribas y Centelles, cuatro de sus jugadores preferidos.

El día que Rafael Martínez fue la estrella de Primera en el Almería

Mañana de muchas emociones en el Anexo del Mediterráneo con los jugadores y Vicente Moreno

RAFA GÓNGORA

Hay sueños que se hacen realidad. Rafael Martínez Manzanares, Rafa, siempre guardará en ese corazón tan grande que tiene como bueno el día que conoció en persona a los jugadores del Almería en el campo Anexo del Estadio de los Juegos Mediterráneos. El gabinete de comunicación y prensa del Almería fue clave, con un trabajo fantástico, para que todo saliera a las mil maravillas, tal y como lo había soñado Rafa.

La plantilla y Vicente Moreno hicieron el resto después del entrenamiento. Fue el partido perfecto con un aficionado que se sintió como una estrella de Primera División hablando con Ramazani, Melero, Luis Suárez... el mister estuvo sobresaliente y charló con este aficionado que llegó al recinto deportivo de la Vega de Acá después de una noche de muchos nervios porque iba a cumplir su gran sueño, un deseo tan especial, tal vez la ilusión de su vida. Rafael Martínez Manzanares es usuario del servi-

cio de ayuda a domicilio del Ayuntamiento de Almería, y en la segunda edición de 'El Árbol de los Deseos', una iniciativa organizada por Clece y el Ayuntamiento almeriense dirigida a mejorar la calidad de vida de las personas dependientes, Rafa pidió un deseo: "Me gustaría y es mi pasión hacerme una fotografía con el equipo de fútbol del Almería. Soy abonado y voy a ver sus partidos desde hace muchos años". Un deseo y un sueño que ha vivido con emoción, con entusiasmo... su cara lo decía todo porque ha conocido

en persona a los jugadores de su equipo, los ha abrazado, ha charlado con ellos y se hizo fotografías con ellos, además de llevarse el balón firmado, que ya preside el salón de la casa porque el sitio donde quería colocar el tesoro del Almería. **Inolvidable** La familia de Rafa y la gran familia de Clece están muy agradecidas al Almería y al gabinete de Comunicación y Prensa del club rojiblanco por hacer posible que Rafa cumpliera ese deseo que tenía guardado en su corazón

Este gran aficionado cumplió su sueño del 'Árbol de los Deseos', iniciativa organizada por el Ayuntamiento de Almería y Clece

tan rojiblanco. Las estrellas del Almería estuvieron sobresalientes después del entrenamiento celebrado en el campo Anexo del recinto deportivo de la Vega de Acá. Rafa, gran aficionado del equipo rojiblanco, llegó al Estadio de los Juegos Mediterráneos emocionado y se fue encantado de la vida porque jamás pensó que todo iba a salir también porque lo que sucedió fue como un sueño hecho realidad. Los jugadores del Almería hicieron que Rafael Martínez Manzanares, Rafa, fuera la estrella del Almería.